Villa Wickenberg - Wellnessoase in Hofen



HOFEN. Runkel hat eine Wellnessoase. Seit kurzem gibt es Nahe dem Kerkerbachtal ein neues und einzigartiges Refugium für Erholungssuchende, Feriengäste und Aktivurlauber.

Ob vom Alltag ausspannen oder mit Freunden feiern, ob Saunieren, Wandern in der Natur oder eine Runde schwimmen im eigenen Hallenbad, die Villa Wickenberg bietet auf über 200 qm und 80 qm Außenterrassen Ferienwohnen und Private Spa für bis zu 10 Personen.

Die Inhaber haben das Haus mit viel Liebe zum Detail im Retro-Style der 70-er und 80-er eingerichtet. Schon beim Betreten der Villa fühlt man sich wohl und spürt, dass hier Wert darauf gelegt wurde, Erhaltenswertes zu restaurieren und Modernes im Sinne des Gastes zu gestalten. Seit über zwei Jahrzehnten in Hofen beheimatet, vermitteln die Macher ihre Leidenschaft für Ort und Gegend ihren Gästen. Mit detailliertem Wissen zur Region und absoluter, doch immer dezenter Kundenorientierung sorgen sie dafür, dass es den Gästen an nichts fehlt.

Das großzügig eingerichtete Ferienhaus im Obergeschoss der Villa Wickenberg hat drei Schlafzimmer, einen großen Wohnund Essbereich sowie eine Einbauküche, die keine Wünsche offenlässt: kostenloses W-Lan, Telefon, Kaffee, Tee, Gewürze uvm. inklusive. Das Ferienhaus ist in Lage, Größe und Ausstattung ideal für Familien und Gruppen. Von Balkon und Wohnzimmer aus schaut man in das mystisch-malerische Kerkerbachtal mit seinen Rad- und Wanderwegen.

Die untere Etage der Villa bietet ein Novum: privater Spa und Wellness pur, mit finnischer Sauna, Whirlpool, stilvoll beleuchtetem Schwimmbad und Pool Lounge. Eine angeschlossene Bar lädt zum Feiern ein. Der Wellnessbereich kann separat vom Ferienhaus gebucht werden. Wer keine Lust auf lange Schlangen in Saunalandschaften, einen hohen Geräuschpegel in öffentlichen Bädern oder neugierige Blicke von Fremden hat, der ist in der Villa Wickenberg bestens aufgehoben. Hier kann man unter sich sein, Ruhe und Erholung zu zweit oder mit Freunden genießen.

Dort, wo sich buchstäblich Fuchs und Hase gute Nacht sagen, kann man tatsächlich den Ruf der Käuzchen und das Klopfen des Spechts hören, in den Abendstunden Rehe beobachten und Fledermäuse entdecken oder nach der Hitze eines Sommertages die Kühle und Farben des Waldes auf sich wirken lassen. Auch Tagesausflügler kommen hier voll auf ihre Kosten, denn Westerwald, Taunus, Siegerland und Eifel sind gut und schnell mit dem Auto erreichbar. Im Umland locken zahlreiche Burgen und Schlösser und die liebliche Lahn dazu, erobert zu werden. Weitere Informationen finden Sie unter www.villa-wickenberg.de. (Christiane Prang)

